
〇聞くだけの一方的な講義ではなく自分の創業案だとどうなるか考える時間があり、創業案をより 

現実的に見る事ができた。 

 

〇他の人が何を考え、何を求めているのかがわかり、自分の事業に対して客観性を持つことができた。 

 

〇最新のビジネス環境など情報量がすごくあった。 

 

〇創業・事業継続に必要な知識がついた。 

 

〇創業塾を卒業された方の活躍ぶりを聞き、創業に対する意欲がわいた。 

 

〇授業料も安く助かります。反復して講義を受け、知識を身につけたいと思いました。 


